



INAUGURACIÓN ■ EN EL PARANINFO DE LA UNIVERSIDAD DE SALAMANCA

Martin Garzo alerta del “peligro” de los recortes en el sistema educativo público

■ El escritor vallisoletano recibió el premio “Lorenzo Luzuriaga” de las Letras dentro del III Encuentro Estatal sobre Literatura y Educación

MARTA GONZALO

El escritor vallisoletano Gustavo Martín Garzo alertó ayer sobre el “riesgo” que suponen los recortes llevados a cabo en el sistema público español. “Estamos viviendo un tiempo de gran retroceso en muchas cosas y la defensa de lo público que tanto nos ha costado lograr ahora corre peligro”, señaló el literato.

Estas manifestaciones las realizó momentos antes de recibir el III Premio Nacional Lorenzo Luzuriaga de las Letras en reconocimiento a su amplia trayectoria. Este acto se llevó a cabo dentro del III Encuentro de Literatura y Educación que este año lleva por título ‘Lectura y Sociedad’.

“La única forma que se le ocurre al Gobierno afrontar la crisis es haciendo recortes en cuestiones sociales. Debemos mostrar nuestro repudio más

El rector, en la inauguración del Encuentro

El acto de apertura de este III Encuentro Estatal sobre Literatura y Educación contó con la presencia de Daniel Hernández Ruipérez, rector de la Universidad de Salamanca; Manuela Rosellón, directora provincial de Educación; Agustín Sánchez de Vega, teniente alcalde del Ayuntamiento de Salamanca; Agustín Prieto, secretario general de UGT Castilla y León; Carlos López Cortiñas, secretario general FETE-UGT; y María Victoria Soto Olmedo, secretaria general FETE-UGT de Castilla y León. El periodista Juan Cruz fue el encargado de la conferencia inaugural.

absoluto a todo esto. Aparte de las movilizaciones, cada uno sabe lo que debe hacer desde su ámbito profesional para luchar contra esta injusticia. No podemos conformarnos con lo que está ocurriendo”, dijo Gustavo Martín Garzo, quien añadió también que “las soluciones a esta situación son muy distintas, y entran también en juego aspectos ideológicos. Hay que estar más atentos que nunca y reivindicar todo aquello que no debe desaparecer. La sociedad del bienestar y del consumo se ha convertido en una sociedad profundamente injusta”.

Sobre el premio recibido el escritor vallisoletano manifestó que “un premio siempre hace ilusión. Además lleva el nombre de un ilustre y gran pedagogo, defensor de la escuela pública. La educación es una de las claves de la sociedad en que vivimos”.



Gustavo Martín Garzo recibió el premio “Lorenzo Luzuriaga”. /GALONGAR



El Encuentro tuvo lugar en el Paraninfo de la Universidad. /BARROSO